

Suben las remesas en octubre, pero en el año decaen (El Financiero 02/12/08)

Suben las remesas en octubre, pero en el año decaen (El Financiero 02/12/08) Jeanette Leyva / Agencias Martes, 2 de diciembre de 2008 Pese al descenso registrado en el envío de remesas familiares durante este año, en octubre se presentó un repunte de 13 por ciento en comparación con el mismo mes de 2007. Sin embargo, de forma anual, la tendencia negativa permanece, al mostrar una baja de 1.92 por ciento. De acuerdo con información del Banco de México, durante enero-octubre las remesas familiares ascendieron a 19 mil 970 millones de dólares, un descenso de 1.92 por ciento frente al mismo periodo del año pasado, que registró 20 mil 362 millones. A septiembre, el descenso de las remesas familiares era de 3.7 por ciento. El número de transacciones realizadas durante enero-octubre de este año fue de 56.28 millones, de las que 54.49 millones fueron transferencias electrónicas y 1.16 millones por Money Orders, en donde el monto promedio enviado fue de 354.87 dólares. En octubre los envíos de mexicanos radicados en el exterior hacia México fueron por dos mil 444 millones de dólares, un incremento de 13 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, que llegaron a dos mil 163 millones de dólares. En ese mes, destacó que el envío promedio de las remesas familiares superó los 400 dólares, cantidad que sobrepasa los 340 dólares que se enviaron en promedio durante todo el año. Al cierre de 2008, la estimación es que los envíos se ubiquen en alrededor de 23 mil 500 millones de dólares, lo que significaría una baja de 3 por ciento respecto a lo que se captó en 2007. Rinde más En medio de la crisis financiera global, el dólar subió 34 por ciento en relación con el peso desde el 1 de agosto, pues los inversionistas convierten sus ahorros en dólares, que son considerados más seguros. Además de propiciar que las exportaciones mexicanas resulten más baratas, un dólar fuerte hace que las remesas que envían los emigrantes rindan mucho más. Los mexicanos que viven en Estados Unidos están sacando provecho de esta coyuntura. Algunos analistas piensan que este factor podría impulsar una nueva ola emigratoria hacia la Unión Americana.